

けんこうチャレンジあと9人!

あかるいまち21

No.950号 2016年11月14日 組織部 TEL082-532-1264

	11月累計	4月～10月
組合員ふやし	83人	758人
出資金ふやし	373万円	8,085万円
純増	▲71万円	1,331万円

生協強化月間ひろば ※取り組み情報求む!

- ◆けんこうチャレンジ、5,000人まであと9人!
- ◆中区北支部で手配りさん1名見つかりました(介護の日フェスタにて)
- ◆11月の支部の加入目標は28人です。現在7名と低迷。ここから頑張ろう!
- ◆ラジオ体操&体力測定会、参加者現在26名 定員まであと14名です。

めざすは、湯来支部から始まる健康づくり!

11/10、湯来支部の組合員増やしが年間目標5名に到達しました!西部ブロックで一番乗りの目標達成になり、運営委員一同大盛り上がりでした♪名義変更や、生協さえき病院の利用、組合員のご家族からの加入など、いろいろな方法を模索しての組合員増やしとなりました。

今年から新たに指編み班会が発足したり、10月定例のりんご狩りでは過去最高20名の参加があったりと、とてもパワフルな湯来支部です!まだまだ強化月間中の取り組みは続きます。11月には、振り込みによる増資者や、病院で行われた行事への参加者へ声かけをして、一層支部と組合員のつながりを広げていこうとがんばっています。目指すのは、湯来支部から始まる地域まるごと健康づくりです!

ウォーキングがてら手配りやいます!

11月9日、廿日市市四季が丘の組合員訪問を行いました。この地域には組合員の支部がない地域で、「けんこう」も部分的に配られているという状態です。8月に続き、2度目となる訪問を行いました。8名4コース(組5名、職3名)にわかれての手配り者探しは、24軒訪問し、対話は14件でした。どのコースも軒並み良い反応とはいきませんが、組合員本人さんと対話できたところは、とても良く話をきいていただいたようです。感じのの手配り者探しは、1名の方が見つかりました!以前(20年くらい前)、西区に在住しているとき、班会に参加しておられた方で、手配りを快諾してくださいました。



【訪問前の確認作業の様子】

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

